

Für Sie notiert

- 1 Achillessehne: Wie dick darf sie sein?
- 2 Cochrane-Review: Methode auf dünnem Eis: Frieren gegen Muskelkater
- 3 Cochrane-Review: Welche Maßnahmen reduzieren die Pronation?
- 4 Patellofemorales Schmerzsyndrom: Innenschuhorthesen bringen moderate Verbesserung
- 5 Arthroskopie der Hüfte: Indomethacin senkt Inzidenz heterotoper Ossifikationen
- 6 Interview: „Rumpfstabilisation viel zu stiefmütterlich behandelt“
- 9 Herztod: Herz versagt während Marathon selten
- 9 DGSP Stellungnahme: Voruntersuchungen vermindern Risiken wirkungsvoll
- 10 Tendinosis calcarea: Arthroskopisches Entfernen des Kalks hilft – Dekompression schadet nicht
- 11 Fußball: Nicht zu oft den Kopf hinhalten

Sportphysiotherapie aktuell

- 12 Der Einfluss einer Schuheinlage aus Karbon auf die plantare Druckverteilung im Radschuh
- 17 Buchbesprechung
- 19 **Medizin und Markt**

Originalarbeiten | Originals

- 21 Intra- und interobserver Variabilität sonografischer Untersuchungen an Patella- und Achillessehnen
Intra- and interrater Variability of Sonographic Investigations of Patella and Achilles Tendons
M. Cassel, S. Müller, A. Carlsohn, H. Baur, N. Jerusel, F. Mayer
- 27 Quantifizierte TDI-Elastosonografie der Patellarsehne bei Sportlern
Quantified TDI Elastography of the Patellar Tendon in Athletes
H.-J. Rist, M. Mauch
- 33 Visualisierung bioresorbierbarer Fadenanker-Implantate mit digitaler Projektionsradiografie und Magnetresonanztomografie
Visualisation of Bioabsorbable Suture Anchors with Digital Projection Radiography and Magnetic Resonance Imaging
H. Steckel, A. Krönke, M. Funke, H. Klinger
- 39 Therapie der fibulotalaren Bandverletzung: Ein-Jahres-Ergebnisse nach primär konservativer Behandlung
Therapy of Acute Ankle Sprain: One-Year Results of Primary Conservative Treatment
A. Suhr, T. Mückley, G. O. Hofmann, G. Spahn
- 45 Risikofaktoren für Sportverletzungen beim Dienstsport in der Bundeswehr
Risk Factors for Accidents during Sports while Serving in German Armed Forces
N. Gundlach, S. Sammito, I. Böckelmann

- 49 Analyse und Evaluation der Gesundheitssituation von Bewegung vermittelnden
Lehrkräften am Beispiel der Tanzpädagogik
Analysis and Evaluation of the Health Status of Physical Education Teachers Focusing on
Dance Teachers
E. M. Wanke, J. Schmitter, D. A. Groneberg
- 44 Retraction
- 56 Addendum